

ASSOCIATION ELA



Afin de nous remercier pour notre participation à l'opération

« METS TES BASKETS ET BATS LA MALADIE »,

Estelle et son fils Tristan 4 ans et demi, atteint d'une Leucodystrophie extrêmement rare, sont venus nous rendre visite le mercredi 1^{er} décembre à 11H30.

Nous l'avons reçu avec la classe de 5^{ème}D en présence d'un journaliste de la Gazette du Val d'Oise et nous lui avons posé quelques questions qui seront détaillées dans le prochain journal du collège.

Du fait de sa maladie, Tristan ne peut pas parler, ni marcher. Mais nous avons tous été enjoints par son sourire et son regard très communicatif.

Suite à cet entretien, nous avons procédé à une remise de chèque symbolique : 4462,61 Euros ont pu être ainsi récoltés cette année.

Tristan et sa maman nous remercient tous chaleureusement pour notre solidarité et notre participation. Nous leurs souhaitons beaucoup de courage et espérons que la recherche médicale permettra à Tristan et à tous les malades de guérir prochainement.

BRAVO à TOUS ET MERCI POUR VOTRE PARTICIPATION.